

# NGO

## Final Sepak Bola Turnamen Kades Gunting Cup Tahun 2023, Ini Kata Danramil

Budyanta - [KLATEN.NGO.WEB.ID](http://KLATEN.NGO.WEB.ID)

Oct 10, 2023 - 12:00



*Final Sepak Bola Turnamen Kades Gunting Cup Tahun 2023, Ini Kata Danramil*

KLATEN – Pertandingan Partai Final Sepak Bola Turnamen Kades Gunting Cup Th. 2023 di Lapangan Dukuh Samben Desa Gunting Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten mempertemukan antara Team Garuda Sakti Jelobo dengan Team dari JDT Tlogorandu Sukoharjo.

Adanya Final Turnamen Kades Gunting Cup Th. 2023 tersebut, Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](#) beserta 4 Babinsanya melakukan Pengamanan bersama Polsek Wonosari. (9/10/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Wonosari Sri Wahyuningsih S Psi, Danramil 22 Wonosari Kapten Inf Luis Timur Riyanto, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto SH MH, Kades Gunting Triyanto.

Gunting Triyanto selaku Kades Gunting dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada semua pihak yang telah membantu, mendukung kegiatan Turnamen Sepakbola di Desa Gunting dan semoga even seperti ini bisa dilaksanakan setiap tahun guna mencari bakat bakat serta prestasi sepakbola diwilayah Kecamatan Wonosari.

“Kami menyampaikan apresiasi yang tinggi atas suksesnya turnamen Sepakbola Kades Gunting Cup Th. 2023, sekaligus permohonan maaf atas segala kekurangan selama berjalannya pertandingan,” ungkap Kades Gunting.

Sedangkan Kapten Inf Luis Timur Riyanto menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung dan mensukseskan jalannya pertandingan mulai dari awal pertandingan sampai akhir babak Final dalam keadaan aman dan berjalan tertib.

“Terimah kasih kepada semua pihak dan Suporter yang telah menjaga keamanan sehingga turnamen Kades Gunting Cup Th. 2023 berjalan dengan aman dan tertib,” ujar Danramil Kapten Inf Luis Timur Riyanto.

Pada final pertandingan turnamen Sepakbola Kades Gunting Cup Th 2023 antara Team Garuda Sakti Jelobo dengan Team dari JDT Tlogorandu Sukoharjo tersebut diakhiri dengan skor imbang 0-0 dan dilanjutkan dengan adu pinalti. Pemenang dari Turnamen tersebut adalah Team Sepakbola Garuda Sakti Jelobo. (Red)

